

REPORTAGE DU MOIS DERNIER

► LA CHANDELEUR



Le 5 février dernier, nos locaux ont pris des airs de fête gourmande à l'occasion de la Chandeleur.

Un moment de convivialité autour de crêpes faites maison, de sourires, et de beaucoup de Nutella !



► LES ANNIVERSAIRES DU MOIS : EN FEVRIER, ON A SOUFFLE LES BOUGIES... EN MUSIQUE !



Notre salle de restauration s'est transformée en scène chaleureuse pour célébrer comme il se doit les anniversaires du mois.

Au menu : gâteaux, boissons, ambiance détendue... et un moment musical au piano qui a ajouté une note élégante à cette pause de l'après-midi.

